

科学的探究Ⅰ 校内発表会

令和2年1月10日(金) 本校

3学期が始まって間もない1月10日に、科学的探究Ⅰ（1学年全員で実施する課題研究）の活動の集大成と言える校内での研究発表会を、群馬大学大学院理工学府から5名の先生方をお招きし、ポスター発表の形式で実施しました。

発表は前半と後半に分かれ、班ごとに5回ずつ繰り返して行いました。講師の先生方からは矢継ぎ早に質問があり、その回答や発表方法などに対して様々な助言をいただきました。また、生徒どうしても活発な意見交換がなされ、活気あふれる発表会となりました。

生徒にとっては初めての研究発表ということもあり、最初は原稿を見ながらのたどたどしい発表も多く見受けられましたが、講師の先生方のアドバイスによって、次第に自信をもって発表することができるようになりました。一言のアドバイスで、生徒たちは発表に関して大きな変容を遂げることができ、次年度に実施する科学的探究Ⅱへの大きな足がかりとなりました。

またこの発表会は、1月25日（土）に実施される「SSH公開発表会」への参加資格を得るための審査も行われ、代表として18の班が選出されました。



発表会場



発表の様子



講師の先生からの助言



生徒どうしの意見交換